

# *Joaquín Costa en la Institución Libre de Enseñanza*

Con la colaboración de la Fundación Francisco Giner se celebró en el local de la Institución Libre de Enseñanza una sesión especial dedicada a recordar la obra de Joaquín Costa.

## SESION DE HOMENAJE

La publicación del epistolario entre Giner y Costa, aunque incompleto, abre nuevas vías a la atención de los investigadores. Por ello pareció oportuno convocar un acto académico en recuerdo a la importante participación que tuvo Costa en las actividades de la Institución Libre de Enseñanza, junto al profesorado, en labores de propaganda y preparación de excursiones y en la dirección del Boletín.

De acuerdo con la Fundación Francisco Giner, se señaló la fecha del 30 de mayo para celebrar la sesión en la sala de Institución Libre de Enseñanza. Presidió don Justino de Azcárate e intervinieron los ponentes previamente designados:

- Luis G. de Valdeavellano, catedrático de Universidad.
- Jaime Alba Delibes, Embajador de España.
- Alberto Gil Novales, catedrático de Universidad.
- Milagros Ortega Costa, doctora en Filosofía.

En atención al interés que ofrecen sus disertaciones se incluyen a continuación los textos en su integridad.